

Fleißige Hände unserer weiblichen Mitglieder, ein "elitärer Kreis" - fertigen in vielen Arbeitsstunden für den alljährlichen Weihnachtsbasar der SVG Tyrol wunderbare Gebrauchsgegenstände und Geschenkartikel für die Weihnachtszeit aber auch für das tägliche Leben. Der Reinerlös des Basars fließt ausschließlich einem kreativen und gutem Zweck für hilfsbedürftige Menschen zu und das schon seit einigen Jahren. Erwähnenswert sind auch die hausgemachten, herrlich schmeckenden Kuchen, Torten, Kekse, Gutelen u.v.m.

Einmalige Handarbeiten Strickereien, Häkel- und Strickarbeiten, selbsterzeugte Marmeladen, Liköre und Bastlerarbeiten (auch Krippen) verschiedener Art und vieles mehr kann man dort günstig erwerben und machen sicher große Freude.

Die Arbeiten werden im Saal des Tiroler Sozialdienstes, den uns die Landesleiterin Frau Andrea Arbeiter-Fessler in liebenswürdiger Weise zur Verfügung stellt, ausgestellt und verkauft.

Dieser Basar erfreut sich von Jahr zu Jahr einer immer größeren Beliebtheit und größerem Zulauf. Auch wenn sonst diese Frauen der SVG Tyrol eher im Hintergrund agieren - werden diese "Engel" mit so viel Herz und Nächstenliebe - namentlich vorgestellt.

#### Die Mitarbeiterinnen der Basarrunde sind seit 1999

Die Leiterin Elisabeth Amrainer kurz "Ille" genannt. Gerda und Bettina Scheidle, Renate Strasser, Anneliese Spielmann, Eva Vollgruber, Gertraud Tratter, Margit Steiner und Christl Kehle.

Auch Männer sind in diesem Kreis eingeschlossen und helfen mit beim Auf- und Abbau, bei den Ankündigungen, Plakatieren, Lieferungen ect.

Toni Vollgruber, Kurt Amrainer, Gottfried Kehle und Horst Strasser